

Cordemais, le 28 mai 2021

UN MASSIF DE PLANTES AROMATIQUES EN LIBRE SERVICE

Thym, menthe, romarin, sauge, ciboulette, persil, origan, oseille et basilic ont été plantés au cœur du quartier des foyers logements pour séniors à Cordemais.



Un sondage auprès des locataires, effectué en octobre dernier, a permis de sélectionner les plantes aromatiques les plus usitées pour la cuisine. Aussi, les habitants du quartier peuvent désormais se servir librement dans le massif situé rue du Pré aux Moines. Créé et entretenu par le service « Espaces Verts » de la commune, il permet aux résidents des foyers locatifs de donner à leurs plats différents parfums et saveurs.